
CDU-Fraktion  stellt  vier
Anträge  zum  Doppelhaushalt
2022/23

CDU-
Fraktionsvorsitzend
er Thomas Heinzel.

Zu  einer  Mammutveranstaltung  wird  aller  Voraussicht  die
nächste Sitzung des Bergkamener Stadtrat am 25. November ab
17.15  Uhr  im  großen  Ratssaal.  Denn  erstmals  werden  sechs
Fraktionsvorsitzende in ihren Reden erläutern, was sie vom
Entwurf des Doppelhaushalts 2022(23 halten, den Kämmer Marc
Alexander Ulrich vor einem Monat vorgestellt hat.

Und nicht nur dies: Bisher haben die sechs Fraktion 41 Anträge
zum  Doppelhaushalt  gestellt.  „Davon  kommen  vier  von  uns“,
erklärt CDU-Fraktionschef Thomas Heinzel. Dabei hofft er auf
die Unterstützung anderer Fraktionen.

Der vielleicht umstrittenste Antrag ist der Verzicht auf den
Erwerb  von  Beteiligungen  an  der  UKBS.  Hierfür  will  der
Kämmerer 4,8 Millionen Euro bereitstellen, um diese Anteile
von der Stadt Hamm zu kaufen. Dies hält die CDU für unnötig.
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Zwar würde die Beteiligung der Stadt Bergkamen an der UKBS auf
20  Prozent  steigen,  aber  die  vorhandene  14  Prozent  seien
völlig ausreichend. Viel wichtiger sei es, so Heinzel, wenn
die Stadt der UKBS Flächen für weiter Projekte zur Verfügung
stellen würde. Erst vor einigen wurde der neue Kindergarten an
der Berliner Straße in Betrieb gegangen. Jüngster Plan ist der
Bau  der  „Waldsiedlung“  zwischen  dem  FAKT-Campus  und  dem
künftigen Pued in Weddinghofen.

Rund 2,5 Millionen Euro soll die Stadt in den nächsten zwei
Jahren  für  den  Erwerb  sogenannte  Schrottimmobilien  und
problembehafteter  Grundstücke  bereitstellen.  Die  CDU  hofft,
dass dadurch diese Bereiche im Sinne der Stadt etwa durch den
Verkauf  an  interessiert  Investoren  weiterentwickelt  werden
könnten.

Vor rund einem halben Jahr hatte die CDU schon einmal den
Antrag auf zwei kostenlose Sperrmüllabfuhren im Jahr gestellt,
damit weniger Müll in der Landschaft illegal entsorgt wird.
Das sei zu teuer, meinte damals die Mehrheit im Rat und lehnte
diese Forderung der Fraktion ab. Jetzt stellt sie den Antrag
auf eine kostenlose Abfuhr pro Haushalt.

Bergkamen  werde  auf  absehbare  Zeit  keinen  eigenen  Bahnhof
haben.  Deshalb  sei  es  umso  wichtiger,  dass  die
Bergkamenerinnen und Bergkamen genau getaktete Busverbindungen
zu den umliegenden Bahnhöfen erhalten, damit sie zumindest bei
diesen  Fahrten  auf  ein  eigenes  Auto  verzichten  könnten,
erklärte Thomas Heinzel weiter. Deshalb fordert die CDU die
Erhöhung des Haushaltsansatzes von 15.000 auf 80.000 Euro für
ein  neue  Mobilitätskonzept.  Einen  Vorschlag  hat  die  CDU
bereits: „Für eine bessere Anbindung sollten mehr „On-Demand-
Sammeltaxis als Bestandteil des ÖPNV eingesetzt werden. Durch
flexible Fahrzeuge, die auf Abruf per App vor der Tür stehen
und zur nächsten Bus- oder Bahnstation fahren, könnte den
Bürgern ein Angebot im ÖPNV gemacht werden“, damit sie auf den
Einsatz des eigenen Pkws verzichten.



Bergkamen  wird  ein  eigenes
kommunales  Impfzentrum
erhalten

Bürgermeister  Bernd
Schäfer.  Foto:  Stadt
Bergkamen

Bereits  Ende  nächster  Woche  will  die  Stadt  Bergkamen  ein
eigenes  kommunales  Impfzentrum  an  den  Start  bringen.
Einzelheiten will Bürgermeister Bernd Schäfer in wenigen Tagen
bekannt geben. Noch laufen die Planungen und Gespräche. Klar
ist  nur  eins:  Das  Impfzentrum  wird  nicht  wieder   in  die
Römerbergsporthalle einziehen-

Der Trend ist erschreckend: Erstmals seit Beginn der Corona-
Pandemie ist die Sieben-Tage-Inzidenz in Deutschland auf einen
Wert von mehr als 300 gestiegen. Auch der Kreis Unna hat einen
neuen  Höchstwert  erreicht.  Gleichzeitig  stoßen  immer  mehr
Krankenhäuser – insbesondere die Intensivstationen – an ihre
Grenzen. Dass die saisonale Ansteckungs- und Grippezeit gerade
erst  begonnen  hat,  lässt  noch  Schlimmeres  befürchten.
Angesichts  dieser  Situation  fordert  Bürgermeister  Bernd
Schäfer,  den  Ernst  der  Lage  zu  erkennen  und  konsequente
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Schlussfolgerungen daraus zu ziehen.

„Es ist bereits zu viel Zeit ungenutzt vergangen. Weiteres
Zögern können wir uns nicht leisten“, ruft Schäfer angesichts
der  Besorgnis  erregenden  Entwicklung  alle  Bürgerinnen  und
Bürger  zu  entschlossenem  Handeln  auf.  Da  es  vor  allem
ungeimpfte Personen sind, die andere anstecken und aufgrund
schwerer  Krankheitsverläufe  intensivmedizinisch  behandelt
werden müssen, komme es vor allem darauf an, die Impfquote zu
erhöhen. Schäfer: „Jetzt geht es mehr denn je ums Impfen. Es
muss gelingen, mehr Menschen von den Vorteilen eines maximalen
Infektionsschutzes zu überzeugen.“ Das verhindere zugleich das
Entstehen neuer Mutationen, gegen die es noch keine wirksamen
Impfstoffe gibt.

Schäfer appelliert daran, Verantwortung für sich und seine
Mitmenschen zu übernehmen. Was das bedeutet, ist für ihn klar:
Rückkehr zur konsequenten Anwendung der AHA-Regel – Abstand
halten,  Handhygiene,  Alltagsmaske  –  regelmäßiges  Lüften
geschlossener  Räume  sowie  Reduzieren  sozialer  Kontakte  und
Freizeitaktivitäten.  Verantwortung  übernimmt  auch  die  Stadt
Bergkamen. Aufgrund der stark steigenden Infektionszahlen hat
sie beschlossen, die niedergelassenen Ärztinnen und Ärzte zu
entlasten und wieder ein kommunales Impfzentrum zu eröffnen.
Derzeit arbeiten die verantwortlichen Stellen mit Hochdruck
daran,  die  organisatorischen  Voraussetzungen  dafür  zu
schaffen.

Coronavirus: Erstmals ist im
Kreis Unna ein Kind gestorben
Heute sind der Gesundheitsbehörde 153 neue Fälle und zwei

https://bergkamen-infoblog.de/coronavirus-erstmal-ist-im-kreis-unna-ein-kind-gestorben/
https://bergkamen-infoblog.de/coronavirus-erstmal-ist-im-kreis-unna-ein-kind-gestorben/


weitere Todesfälle im Zusammenhang mit Corona gemeldet worden.
Verstorben  ist  unter  anderem  ein  Kind.  „Aus  Gründen  der
Nachverfolgbarkeit  und  mit  Rücksicht  auf  Familienangehörige
werden für die heutigen Meldungen keine Angaben zu Alter,
Geschlecht und Wohnort der Verstorbenen gemacht“, teilt der
Kreis Unna mit..

Insgesamt  sind  damit  im  Kreis  Unna  23.085  Fälle  gemeldet
worden,  in  Bergkamen  sind  es  3.357  Fälle  (+  12).  21.493
Personen gelten als wieder genesen, 11 in Bergkamen. Die Zahl
der aktuell infizierten Personen liegt bei 1080, in Bergkamen
74 (+ 1). Aktuell befinden sich 36 Patienten in stationärer
Behandlung.

Inzidenz

Der 7-Tages-Inzidenzwert pro 100.000 Einwohner wird vom Robert
Koch-Institut  veröffentlicht.  Er  liegt  aktuell  bei  146,8
(Stand: 17. November 2021).

Praxis-Workshop  des
Umweltzentrums  für
Erwachsene:  Shinrin  Yoku  –
Waldbaden (4)
In  Japan  ist  das  „Shinrin  Yoku“,  das  „Baden  in  der
Waldathmosphäre“  bereits  seit  den  80er  Jahren  eine
wissenschaftlich  begleitete  und  anerkannte
Stressbewältigungsmethode. Ein Waldbad hat einen wunderbaren
Effekt  auf  Körper,  Geist  und  Seele.  Es  senkt  den
Stresshormonspiegel, stärkt das Immunsystem und sorgt für ein
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inneres Gleichgewicht.

Bei der Kursreihe tauchen die Teilnehmer – mit Hilfe kleiner
achtsamer  Übungen  –  mit  allen  Sinnen  in  die  heilende
Atmosphäre des Waldes ein, erkunden auf sanfte und bewusste
Art den Wald, bewegen sich auf leisen Sohlen und spüren die
entspannende Wirkung der Natur.

Das Umweltzentrum Westfalen bietet den letzten der vier Kurse
am Freitag, 10. Dezember von 17.00 – 19.00 Uhr an.

Der Treffpunkt wird rechtzeitig vor der Veranstaltung bekannt
gegeben.

Durchgeführt wird der Praxis-Workshop von der Wildnispädagogin
Sandra Bille

Die Kosten betragen 15 Euro je Teilnehmer

Teilnehmen können maximal 15 Personen.

Anmeldungen noch bis 25. November bei Dorothee Weber-Köhling
(02389-980913) oder umweltzentrum_westfalen@t-online.de.

Ehrenabteilung  der
Bergkamener  Feuerwehr  erhält
eine neue Einheitsführung
Die Mitglieder der Ehrenabteilung der Freiwilligen Feuerwehr
der Stadt Bergkamen treffen sich am Freitag, 19. November, um
18 Uhr im Gerätehaus in Rünthe zu ihrem Jahresabschluss.

Im offiziellen Teil des Jahresabschlusstreffens führt der
Leiter der Feuerwehr Dirk Kemke zunächst die Ernennung der
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neuen Einheitsführung der Ehrenabteilung Wolfgang Lantin und
Paul Steinbeck durch.

Anschließend findet durch den stellv. Bürgermeister Kay
Schulte die Verabschiedung des Unterbrandmeisters Jürgen
Hampel (Einheit Rünthe) aus dem aktiven Dienst und die
Aufnahme in die Ehrenabteilung statt.

Noch  eine  Absage:  Öko-Markt
„Aus nah und fern“ wird ins
Frühjahr 2022 verschoben
Der für Sonntag, 21. November unter dem Motto „Aus nah und
fern“ geplante Öko-Markt auf der Ökologiestation in Bergkamen
muss leider abgesagt werden. Durch die aktuelle Verschärfung
der Corona-Situation und die Absagen einiger Aussteller ist
die Veranstaltung nicht wie geplant möglich.

Die  Fairtrade-Steuerungsgruppe  Kreis  Unna  und  die
Naturförderungsgesellschaft für den Kreis Unna e.V. (NFG) mit
Unterstützung  der  Umweltberatung  planen  die  Veranstaltung
stattdessen im nächsten Frühjahr durchzuführen. PK | PKU

Schützenverein Oberaden plant
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Schützenfest im Mai und Juni
2022

Die  Ehrung  langjähriger  Mitglieder  war  ein  wichtiger
Tagesordnungspunkt  der  Jahreshauptversammlung  des
Schützenverein  Oberaden.

Die Mitglieder des Schützenvereins Oberaden kamen am Samstag,
13. November 2021 um 17:30 Uhr im Jugend- und Sportheim an der
Preinstraße  14  in  Bergkamen-Oberaden  zu  ihrer
Jahreshauptversammlung zusammen. Nach der Eröffnung mit der
Verlesung der Tagesordnung konnte der I. Vorsitzender Dieter
Heuer 41 Schützenschwestern und Schützenbrüder begrüßen.

Unter dem Tagesordnungspunkt Ehrungen und Beförderungen wurde
das Ehrenmitglied Heino Barghorn für 60-Jährige Mitgliedschaft
im  Schützenverein  Oberaden  geehrt.  Der  langjährige  1.
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Fahnenoffizier Thomas Krüger wurde verabschiedet und zum Major
befördert.  Seine  Nachfolge  trat  Mark  Hemminghuas  an,  der
gleichzeitig  zum  Hauptmann  befördert  wurde.  Ebenfalls  zum
Hauptmann befördert wurde Sören Osius.

Nach  den  einzelnen  Berichten  aus  den  verschiedenen
Vorstandsbereichen  wurde  dem  Vorstand  einstimmig  Entlastung
erteilt.

Als Kassenprüfer für das nächste Geschäftsjahr fungieren Sören
Osius,  Vertreter  Frank  Nathmann,  Udo  Grahlmann,  Vertreter
Alfred Schmidt, Helen Spier, Vertreterin Julia Spier sowie
Alfred Runte, Vertreter Michael Jürgens.

Besondere  Aufmerksamkeit  galt  dem  Tagesordnungspunkt
derzeitiger Planungsstand des Schützenfestes im Jahr 2022 der
sich wie folgt darstellt:

Mai 2022 Ökumenischer Gottesdienst / Kranzniederlegung /27.
Großer Zapfenstreich
Mai 2022 Abholen des Oberst / Vogelschießen28.
Juni  2022  Abholen  des  scheidenden  Majestätenpaares  /29.
Königsproklamation / Festball
Juni 2022 Abholen des neuen Majestätenpaares / Empfang30.
der  Gastvereine  /  Großer  Festzug  /  Parade  im
Römerbergstadion  /  Festball.

Unter dem Tagesordnungspunkt Veranstaltungen und Termine 2022
wurden die bereits jetzt

bekannten Termine der befreundeten Vereine, Organisationen und
Verbände mitgeteilt.



Umstellungsarbeiten  an  den
Telefonanschlüssen  der
Polizei:  am  24.11  in
Bergkamen
Aufgrund  von  Umstellungsarbeiten  an  Telefonanschlüssen  der
Kreispolizeibehörde  Unna  sind  die  Dienststellen  Schwerte,
Werne, Bergkamen und Kamen an folgenden Tagen nicht über ihre
jeweiligen Ortsvorwahlen, sondern nur über die Unnaer Vorwahl
02303 erreichbar:

19.11. Polizeiwache Schwerte

22.11. Polizeiwache Werne

24.11. Bezirksdienstaußenstelle Bergkamen

26.11. Polizeiwache Kamen

Das  betrifft  nicht  nur  die  Direktanwahl  der  einzelnen
Standorte (zum Beispiel die Durchwahl der Wache), sondern auch
die  Nebenstellenapparate  der  jeweiligen  Dienststellen  (zum
Beispiel  Sachbearbeiter  in  den  Kriminal-  und
Verkehrskommissariaten vor Ort). Der Notruf 110 bleibt von den
Umstellungsarbeiten unberührt und ist durchgehend erreichbar.

Elisabeth-Feier  der
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katholische  Kirchengemeinde
Heilig Geist Bergkamen
Die katholische Kirchengemeinde Heilig Geist Bergkamen feiert
am Freitag, 19. November, das Fest der Heiligen Elisabeth. Die
Heilige Messe zum Patronatsfest findet um 18.30 Uhr in der
Elisabeth-Kirche, Parkstr. 2 in Bergkamen, statt.

Hinweis: Eine Anmeldung ist nicht notwendig, allerdings müssen
zur Nachverfolgung die Kontaktdaten hinterlassen werden.  Auf
dem Kirchengelände und in den Kirchen ist das Tragen einer
FFP2-Maske  oder  eines  medizinischen  Mund-Nasen-Schutzes
verpflichtend.

Gartengrenzen-Hecken-Zäune-
Sichtschutz:  Vortrag  in  der
Ökologiestation
Die Gestaltung von Grundstücksgrenzen ist ein wichtiger Aspekt
der Gartenplanung. Am Dienstag, 23. November, bespricht Peter
Rogge aus Lünen die verschiedene Möglichkeiten wie z.B. Hecken
oder Zäune mit ihren jeweiligen Vor- und Nachteilen. Thema
sind außerdem Herstellungs- und Unterhaltungsaufwand. Eigene
Fallbeispiele können diskutiert werden.

Eine  Anmeldung  für  die  zweistündige  Veranstaltung,  die  um
19.00 Uhr beginnt und 5,- € pro Teilnehmer kostet, ist unter
02389  9809-38  beim  Umweltzentrum  Westfalen  wegen
coronabedingter begrenzter Teilnehmerzahl unbedingt notwendig.
Erwachsene Teilnehmer müssen geimpft, genesen oder getestet
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sein.  Bitte  eine  Mund-Nasen-Bedeckungen  für  den  Weg  zum
Sitzplatz mitbringen.

Polizei bittet um Hinweise zu
Verkehrsunfallflucht  auf  der
Landwehrstraße
Nach  einer  Verkehrsunfallflucht  am  Sonntagmorgen  auf  der
Landwehrstraße in Bergkamen bittet die Polizei um Hinweise.

Ein  bislang  noch  unbekannter  Verkehrsteilnehmer  hat  nach
jetzigem Ermittlungsstand zwischen 4.30 und 5.30 Uhr einen auf
der Landwehrstraße geparkten Van beschädigt und sich dann von
der  Unfallstelle  entfernt,  ohne  sich  um  eine
Schadensregulierung  zu  kümmern.  Die  Schadenshöhe  liegt  im
vierstelligen  Bereich.  Polizeibeamte  fanden  vor  Ort  fremde
Fahrzeugteile, die auf einen schwarzen Volkswagen oder Audi
hindeuten.

Laut einer Zeugenaussage haben im Tatzeitraum zwei männliche
Personen im Alter zwischen 25 und 30 Jahren an der Haustür
einer Anwohnerin geschellt und sich nach dem Eigentümer des
beschädigten Vans erkundigt.

Die  Polizei  sucht  nun  Zeugen,  die  Angaben  zu  der
Verkehrsunfallflucht machen können. Außerdem werden die zwei
männlichen Personen gebeten, sich bei der Polizei zu melden.
Hinweise nimmt die Wache Kamen unter der Rufnummer 02307-921
3220 entgegen.
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